

## **De López, el incendio, Xóchitl Gálvez y los tamales**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 9-7-2023 3:12:54

“México en sus peores males . . .”

Este “gobierno” va al traste  
la cuatro “t” es un desastre,  
tras ya casi cinco años  
solo siniestros y daños.

En su mugre mañanera,  
la que cada día es más “ñera”,  
López gritaba: “tamales . . .”  
mientras llamas infernales.

Aparecían en Campeche,  
del bufón su “mala leche”,  
pues, de Xóchitl se burlaba,  
hacía escarnio, se mofaba.

La ineptitud es la norma,  
tragedia en la plataforma  
de Pemex, más de un revés  
del harto infame de Andrés.

Seis lesionados, heridos,  
muertos, desaparecidos;  
ante ese hecho y otros males,  
Amlo gritaba: “tamales . . .”

De Xóchitl se pitorreaba  
de que en bicicleta andaba  
de que tamales vendía,  
mientras el fuego ascendía.

Mostrando su cruel machismo,  
misoginia, egocentrismo,  
del poder haciendo abuso  
con su pensamiento obtuso.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 07 de julio del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)